

# Dan a conocer proyectos estratégicos e iniciativas de inversión a empresas de la Cámara Chilena de la Construcción

En una concurrida presentación que contó con la asistencia de las empresas socias del Comité de Proveedores y Comité de Contratistas Generales de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Antofagasta, Puerto Antofagasta dio inicio a un ciclo de charlas con sus diferentes grupos de interés, con el objetivo de informar y convocar sobre el llamado a licitación para participar en las distintas instancias de desarrollo de los proyectos estratégicos de la empresa.

En la instancia, el Gerente General de Puerto Antofagasta, Carlos Escobar Olguín, y el Gerente de Planificación y Desarrollo, Diego Herrera Hip, expusieron sobre la Cartera de Proyectos de la entidad y entregaron detalles acerca de las iniciativas de inversión del Puerto con miras al desarrollo regional. Asimismo, se resaltó el rol fundamental que cumplirá el Puerto en la implementación del Corredor Bioceánico e industrias recientes como el litio, además de informar los avances de los proyectos estratégicos que aumentarán la capacidad portuaria: Modernización

**La instancia fue la primera de un ciclo de charlas que tienen como objetivo el informar y convocar sobre los llamados a licitación para participar en las distintas instancias de desarrollo de los proyectos estratégicos de la empresa.**



y ampliación de Antepuerto Portezuelo, Zona de Desarrollo Logístico La Negra y Ampliación del Molo de Abrigo. Desde Puerto Antofagasta resaltaron que “estamos constantemente realizando un trabajo de optimización y modernización de nuestros servicios e instalaciones para ofrecer siempre las mejores condiciones a las transferencias de cargas actuales y futuras.

En esa línea, es fundamental poder detallar nuestros proyectos estratégicos, avances e iniciativas de inversión a las empresas locales, ya que con sus servicios pueden contribuir de forma relevante a estas instancias que aportan al desarrollo del Puerto y de la comunidad”. Por su parte, Jorge Maturana, Presidente de la CChC Antofagasta destacó que “para las empresas socias esta exposición es de suma importancia, puesto que obtienen información significativa de los proyectos que vienen y pueden participar como empresas locales, colaborando con el crecimiento de la ciudad y la región. Los proyectos que presentó el Puerto creemos que van a permitir un gran desarrollo, por ello trabajamos en conjunto para tener una mejor

ciudad”. Asimismo, Pablo Ruz, Gerente General de la empresa Arpa Montajes, señaló que “como

empresa proveedora de servicios local, nos pareció muy interesante la presentación. Son proyectos que aportan

al desarrollo de la ciudad, que van a mejorar la infraestructura, el comercio y potenciar el crecimiento de la zona. Se valora mucho la entrega de información, ya que este trabajo no solo va a generar beneficios económicos, sino que también para la ciudadanía”.

La actividad, que contó con una gran concurrencia e interés, fue organizada conjuntamente por el Comité de Proveedores y Comité de Contratistas Generales de la CChC Antofagasta y se enmarca dentro del trabajo permanente que realiza Puerto Antofagasta en la transparencia y difusión de sus proyectos estratégicos, así como en el llamado e inclusión de empresas proveedoras y colaboradoras.

